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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 
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DOMANDE E RISPOSTE 
 

E’ DIO CHE PERMETTE LE GUERRE? 
L’AMORE DI DIO E’ CORRETTIVO? 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

samianiamo col supporto della Bibbia e dei Paragrafi del Messaggio 
dell’Ora  questo Argomento che ci parla sulla Tematica: “E’ Dio che 
permette le Guerre? L’Amore di Dio è Correttivo?”. 

 Come espresso, come premessa in questa Meditazione mi limito a dare delle 
Risposte Ridotte, per maggiori approfondimenti vi consiglio di visionare nel 
nostro sito il “Manuale del Messaggio dell’Ora” o le “Varie Meditazioni 
sull’Argomento”. 

 
 Questo Tema è in Fase di Elaborazione Predicativa e quindi in Fase di 

Completamento. 
 

X-2 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
E’ DIO CHE PERMETTE LE GUERRE? 

L’AMORE E’ CORRETTIVO?  

 

 Ezechiele 9:1 Poi Egli Gridò ad alta Voce, udente me, dicendo: Accostatevi 
voi, che avete commessione contro alla città, avendo ciascuno le sue armi da 
distruggere in mano. 
Ezechiele 9:2 Ed ecco sei uomini, che venivano di verso la porta alta, che 
riguarda verso il Settentrione, avendo ciascuno in mano le sue armi da 
dissipare; e nel mezzo di loro vi era un Uomo Vestito di Panni Lini, il quale 
aveva un Calamaio di Scrivano in su i Lombi; ed essi entrarono, e si 
fermarono presso all'Altare di Rame. 
Ezechiele 9:3 E la Gloria dell'Iddio d'Israele si Elevò d'in su i Cherubini, 
sopra i quali Era; e trasse verso la soglia della Casa. E il Signore Gridò 
all'Uomo ch'era vestito di Panni Lini, che aveva il Calamaio di Scrivano in 
su i Lombi, e gli disse: 

E
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Ezechiele 9:4 Passa per mezzo la città, per mezzo Gerusalemme, e fa' un Segno 
sopra la Fronte degli uomini che gemono, e sospirano per tutte le 
abbominazioni che si commettono nel mezzo di lei. 
Ezechiele 9:5 Ed agli altri disse, udente me: Passate dietro a lui per la città, e 
percotete; il vostro occhio non perdoni, e non risparmiate. 
Ezechiele 9:6 Uccidete ad esterminio vecchi, e giovani, e vergini, e piccoli 
fanciulli, e donne; ma non vi accostate ad alcuno, sopra cui sia il segno; e 
cominciate dal mio santuario. Essi adunque cominciarono da quegli uomini 
anziani, ch'erano davanti alla Casa. 
Ezechiele 9:7 Ed egli disse loro: Contaminate la Casa, ed empiete d'uccisi i 
cortili. Poi disse loro: Uscite. Ed essi uscirono, e andavano percotendo per la 
città. 
Ezechiele 9:8 E come essi andavano percotendo, io rimasi quivi solo, e caddi 
sopra la mia faccia, e gridai, e dissi: Oimè lasso, Signore Iddio! Distruggi tu 
tutto il rimanente d'Israele, spandendo la tua ira sopra Gerusalemme? 
Ezechiele 9:9 Ed egli mi rispose: L'iniquità della casa d'Israele, e di Giuda, è 
oltre modo grande; e il paese è pieno di sangue, e la città è piena di sviamento; 
perciocché hanno detto: Il Signore ha abbandonato il paese, e il Signore non 
vede nulla. 
Ezechiele 9:10 Perciò, l'occhio mio non perdonerà, ed Io non risparmierò; Io 
renderò loro la lor via in sul capo. 
Ezechiele 9:11 Ed ecco, l'uomo ch'era vestito di Panni Lini, che aveva il 
Calamaio sopra i Lombi, fece il suo rapporto, dicendo: Io ho fatto secondo 
che Tu mi Comandasti. 

 
X-3 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
E’ DIO CHE PERMETTE LE GUERRE? 

L’AMORE E’ CORRETTIVO?  

 

ITL54-0103E-Domande e Risposte, Parte 2, 3-1-1954, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

24. Un’altra domanda: Può… Non riesco a credete che Dio abbia mandato le 
guerre come giudizio. Non riesco a credere che Dio mandi guerre come giudizio. 
(Ascoltate solo un momento.) Non credo, come alcuni, che Dio ha posto la spada 
nelle mani di questi macellai dall’antica Babilonia a Hitler, per uccidere donne 
innocenti e bambini fra…insieme ai colpevoli, per eseguire il giudizio di Dio. 
Possa Dio… il mio Dio d’Amore non farebbe… il mio Dio d’Amore (Scusate!), 
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fare questo. Le guerre sono opere di satana. Per favore conferma questa 
confusione.  
167 Ora, solo un momento. Avevo letto questa proprio poco fa, il motivo per cui 
l’avevo posta sul fondo. Ora, voglio che rimaniate proprio in silenzio per un 
minuto. Ora, mettiamo questo proprio in Ordine, perché è una bella domanda. 
E dev’essere affrontata riverentemente. Immediatamente dopo, se potete 
sopportare con noi solo ancora un po’…  
168 So che si fa tardi, ma è… Ricordate, e quindi? Ora, eravate soliti andare a 
ballare tutta la notte e non ci pensavate (vedete?), disposti per cose mondane, ma 
quando si arriva alla Parola di Dio più di venti minuti, fratello, dobbiamo avere 
un nuovo Predicatore. Vedete? È una vergogna. Paolo predicò tutta la notte. Io 
ho predicato proprio qui anni fa alle due e tre del mattino. E la gente saliva e 
scendeva per questo edificio qui proprio lodando Dio alle due o le tre del 
mattino. Vedevate dozzine alla volta ricevere lo Spirito Santo alle due e alle tre. 
Dio abbia Misericordia. Vorrei poterlo vedere di nuovo. Ma non possiamo; il 
giorno è passato. Il giorno è passato ora; è passato da molto ora. La notte si 
avvicina e la gente è… “Ebbene, non ci importa più, quindi…My, vorrei 
smettessero, così da poterci preparare ad entrare”. Ed è proprio quasi il modo in 
cui va.  
169 Aspettate, voglio chiedervi qualcosa ora. Ora, non sarò d’accordo con te, 
fratello o sorella, non so. È stata posta qui stamattina. L’avevo nella mia Bibbia 
e la stavo guardando poco fa. Ora, in modo amichevole… Ed ora, non voglio che 
ti arrabbi con me. Voglio che ascolti attentamente.  
170 E noi… Ricordate, vorrei proprio essere tanto d’accordo con voi su questa 
decisione su questo come ho fatto con quella donna, povera donna poco fa. Ha 
detto… Lei e suo marito, sono proprio corsi via e si sono sposati; ed eccolo là. 
Ma ora lei ha fatto il suo voto; deve rimanere con esso. Vedete? Ed ora, io devo 
rimanere con la Parola di Dio. 
Ma ora, Non credo…Ma prima, Non posso credere che Dio mandi guerre come 
giudizio. 
171 Ebbene ora, amico, c’è solo una cosa che non va nel tuo credere, ed è, che 
non è Scritturale. Dio manda guerre come giudizio. È così. Io di darò la 
Scrittura;  io non la leggerò proprio da qui e poi te la dirò. 
Guarda. Non credo come alcuni che Dio ha posto una spada nelle mani di questi 
macellai dall’antica Babilonia a Hitler, per uccidere le donne e bambini 
innocenti. 
172 Se ti dicessi nel Nome di Gesù Cristo che Egli l’ha fatto, e lo dimostrassi 
tramite la Bibbia, lo crederesti allora (vedi?), che Egli l’ha fatto? Bene. Ed Egli 
lo farà ancora. Bene. E ascolta questo.  
173 Non so. Questo potrebbe essere un mio caro amico seduto qui per quanto ne 
so; perché Dio Che è in Cielo sa che non conosco neanche la scrittura. Non 
saprei dirvi. Ma voglio che ascolti questo. “Il mio Dio è un Dio d’Amore, il mio 
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Dio è amore e non farebbe questo. Le guerre sono di satana”. Sono d’accordo con 
te che le guerre sono di satana. È corretto. Egli è un principe di questo mondo. 
Ogni regno ed ogni nazione in questo mondo appartiene a Satana. Dio ha detto 
così nella Sua Parola. Satana ha detto: “Sono miei”. Gesù ammise che erano 
suoi. Ma Egli sarà erede di tutti loro dopo un poco, Gesù lo sarà. Non avremo 
più guerre allora. Ma Dio permette a satana di fare questo per correzione e per 
giudizio.  
174 Ora, voglio chiedervi qualcosa appena prima di iniziare. Voglio che mi 
rispondiate a questo e lo troviate. Se non credete che Dio sia un…(Avete detto)… 
che non farebbe queste cose. Solo iniziate proprio dal Principio… Ora, datemi la 
vostra totale attenzione se potete. Ascoltate. Perché Dio Stesso castigò il Suo 
Stesso Figlio e Lo uccise alla Croce? Dio uccise il Suo Stesso Figlio alla Croce. 
“Tuttavia piacque a Dio”, dice la Scrittura, “ColpirLo, e FiaccarLo, e FerirLo”. 
Dio fece in quel modo al Suo Stesso Figlio per salvare voi.  
175 Voglio chiedervi di Saul, il grande re d’Israele. Dio gli disse di scendere e 
prendere il Re Og e tutto quello che aveva e distruggere del tutto ogni cosa 
laggiù, uomini, donne, bambini, e tutto… E Saul… persino uccidere il bestiame, 
non lasciar vivere niente. E Saul scese là e risparmiò del bestiame. E Dio tolse lo 
Spirito da lui e Si separò da lui; divenne nemico di Dio.  
176 Perché Elia rimase là quando Dio diede il vecchio Re Og nella mani di Acab? 
E disse ad Acab di uccidere quel re. E Acab rifiutò di farlo. Ed Elia il Profeta 
fece sì che una sentinella… Disse: “Colpiscimi con la spada”. Comprese che era 
un Profeta. Disse: “Non lo farò”.  E perse la sua vita. Allora disse ad un altro, 
disse: “Colpiscimi”.  E l’uomo lo colpì con la spada e lo tagliò. E si avvolse 
travestendosi e rimase là. Ed ecco arrivare Acab cavalcando il suo carro. Disse: 
“Per cosa te ne stai qui?” Disse: “Ebbene, ero una sentinella; mi era stato affidato 
un uomo. E lui mi ha colpito ed è fuggito”, disse, “e l’ho lasciato andare. E mi 
hanno detto che se l’avessi fatto, avrei dovuto pagare con la mia vita”. Disse: 
“Ebbene, dovrai pagare con la tua vita”. Si tolse il Mantello e disse: “COSÌ DICE 
IL SIGNORE, perché non hai ucciso quel re laggiù, pagherai per ciò con te 
stesso”. È giusto? È esattamente giusto.  
177 Lasciate che vi legga qualcosa qui. Che ne è di Babilonia, quando Giosuè… 
quando Dio mandò Giosuè là dall’altra parte, ed egli distrusse del tutto bambini, 
figli, e tutto il resto. E se avesse lasciato vivere una cosa… Egli cancellò tutto. 
Piccoli bambini filistei, li distrusse proprio. Dio glielo comandò. E se non lo 
avesse fatto, si trattava della sua stessa vita.  
178 Lo sistemerò fra pochi minuti. Dio è Amore, Amore Perfetto; ma non sapete 
cos’è l’Amore. Ecco perché le persone oggi non sanno cos’è la Fede. Dio è 
Amore. Egli dev’essere nell’Amore; Egli è Sovrano alla Sua Parola. Ed Egli deve 
mantenere la Sua Parola. Egli deve Amarvi. E se Egli vi ama, Egli deve 
Proteggervi.  
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179 Ascoltate qui. Parlate della caduta dei bambini. Solo un minuto, lasciate che 
vi mostri qualcosa qui nelle Scritture, cosa dice la Bibbia in merito a queste cose 
qui. Andiamo qui e ascoltate questo solo un minuto e vedremo cosa disse Dio. 
Ora, sto leggendo da Ezechiele il 9°Capitolo, se volete annotarlo. Ascoltate 
attentamente: E… Egli Gridò ad alta Voce, udente me, e dicendo: Accostatevi voi, 
che avete commessione contro alla città,… avendo ciascuno le proprie armi da 
distruggere in mano. (Ora, questo è Dio che parla.) Ed ecco sei uomini, che 
venivano di verso la porta alta, che riguarda verso il Settentrione, avendo ciascuno 
in mano le sue armi da uccidere; e nel mezzo di loro vi era un Uomo Vestito di 
Panni Lini Bianchi, e un Calamaio di Scrivano in su i Lombi; ed essi entrarono, e 
si fermarono presso al… presso all’Altare di Rame. E la Gloria dell’Iddio d’Israele 
si Elevò d’in su i Cherubini, sopra i quali era; e trasse verso la soglia della Casa. E 
il Signore Gridò a me… all’Uomo ch’era Vestiti di Panni Lini Bianchi, con il… 
aveva il… Calamaio nella sua Mano… o suoi Lombi; E così… E il SIGNORE… 
(Maiuscolo, S-I-G-N-O-R-E, che è Dio.)…il SIGNORE gli disse: Passa per mezzo 
la città, per mezzo Gerusalemme,… e fa’ un Segno sopra la Fronte degli uomini 
che gemono e… sospirano per… le abominazioni… si commettono nel mezzo di lei. 
E agli altri disse… (Il SIGNORE.)… disse, udente me: Passate dietro a lui per la 
città, e percotete; e il vostro occhio non perdoni, e non risparmiate. (Osservate, 6° 
Versetto.) Sterminio—Uccidete ad esterminio vecchi…  giovani… fanciulle… 
fanciulli,… donne;… (Dio ha detto così. Dio ha detto così!) …ma non vi accostate 
ad alcuno, sopra cui sia il Segno; e egli cominciate vicino… al Santuario …e 
iniziate dall’uomo vicino… ch’erano davanti alla Casa.  
180 In altre parole, Dio disse a queste persone: “Ora, aspettate; prima Segnerò le 
persone, coloro che sono davvero Consacrate a Dio…” E mise un marchio su di 
loro. Disse: “Ora”,  a questi uomini che hanno questi strumenti di uccisione, 
“passate e non risparmiate donne, bambini, né nulla, ma distruggete sterminando 
tutto”.  
181 Nel mondo antidiluviano nella distruzione, quando milioni di milioni e 
miliardi di persone erano sulla terra, e Dio mandò un vecchio Predicatore della 
santità chiamato Noè, e Predicò centoventi anni, e disse loro di Entrare 
nell’Arca, e tutti quelli che non Entrarono nell’Arca sarebbero stati distrutti…  
E Dio Onnipotente, che aveva il controllo dei cieli, mandò le piogge che uccisero 
sterminando milioni di persone anziane, di persone giovani, di piccoli bambini, 
soffocandoli e uccidendoli nelle acque.  
182 Dio Onnipotente, ed Egli è correttamente il Dio dell’Amore. Ed è vero. Egli 
deve. Egli ama i Suoi. Egli deve essere Sovrano alla Sua Parola. Quindi non 
per… come controversia, ma non essendo d’accordo con te. Il tuo Dio 
d’Amore…  
183 Qui non molto tempo fa stavo parlando… Forse è un testimone di Geova. 
L’uomo si è avvicinato e ha detto: “Fratello Branham, intendi dirmi che credi che 
c’è un inferno ardente?” Ho detto: “Non è quello che dico io, è quello che dice la 
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Bibbia”. Ha detto: “Intendi dirmi che un amorevole Padre Celeste brucerebbe i 
Suoi figli? Ebbene”, ha detto, “non bruceresti tuo figlio”. Ho detto: 
“Nossignore!” “Ebbene allora, se tu come umano hai così tanto Amore (vedete, 
come la gente può contorcere la cosa?), se tu come umano puoi avere così tanto 
amore, pensi che un amorevole Padre Celeste distruggerebbe i Suoi figli?”  
184 Ho detto: “Mai!”  Egli non distrugge i Suoi figli, ma voi di chi siete figli? Dio 
non distrugge i Suoi figli. Egli fa del Suo meglio per portarli dentro. Ma è il 
diavolo sciolto che distruggerà i suoi figli. Così Dio solo lo permette a satana.  
185 Guardate. Chi è stato a permettere al male di scendere e a satana di uscire e 
distruggere il più perfetto servitore di Dio fino a Gesù Cristo, suo figlio e tutto 
ciò che aveva, Giobbe? E Dio mandò uno spirito malvagio là fuori e distrusse 
tutti i figli di Giobbe e tutto solo per provare il Suo servitore. È giusto? Certo.  
186 Oh, potrei stare qui per un’ora e proprio mostrarveli, Fratello mio, Sorella 
mia. È giusto, chi mai tu sia. Non confondere questo Spirito di Dio. Guerre sono 
il Giudizio di Dio sulle nazioni. Distruzioni sono mandate da Dio. La Bibbia ha 
detto così. E Dio è un Dio d’Amore, ma Dio è anche un Dio d’Ira. E non starete 
davanti ad un Amorevole… Quella è stata la cosa che ha ferito la chiesa oggi.  
187 “Un Padre amorevole, certamente non Gli importa che faccia questo”. Se 
volessi farlo, potresti anche andare a farlo, perché l’Amore di Dio non è in te 
tanto per cominciare.  
188 Stiamo per prendere la Comunione proprio fra un momento, e voglio che 
questo scenda davvero in voi. La cosa è, quello che è nel vostro cuore produrrà, 
formerà la vostra vita. Che tipo di seme metterete nel terreno produrrà secondo 
il suo genere. Come potete prendere un popcorn e farne uno stramonio? Non 
potreste farlo più di quanto potreste prendere un granello di frumento e 
renderlo una zizzania. Non potete farlo, perché sono due nature differenti, due 
vite del tutto diverse. Il… Voi potreste prendere un seme di stramonio e un seme 
di cipolla, e sembrano così perfettamente simili che anche l’uomo più abile non 
saprebbe distinguerli. È così. L’unica cosa che dovete fare è piantarli. Sembrano 
entrambi naturali, ma piantateli. Entrambi produrra nno; e uno sarà uno 
stramonio e l’altro sarà una cipolla. È esattamente giusto.  
189 Dite: “Ebbene, cosa forma questo seme, sembra proprio esattamente come 
questo, produce un genere di vita diverso?” È perché quel genere di vita è in esso.  
190 E un uomo o donna che professa di essere un Cristiano e non vive quel 
genere di vita, per Grazia di Dio, è uno stramonio. Dai loro frutti li 
riconoscerete. Se quella cosa è nel vostro cuore, rende testimonianza di ciò che 
siete da qualche altra parte. Se è malvagio, porta testimonianza di quello che è 
quaggiù. Quando morite, dovrete solo andare dove già siete. Se siete buoni e 
siete buoni perché Dio vi ha reso buoni, e siete Nati di Nuovo, siete diretti ad 
andare in quella direzione, perché quella Vita dovrà portare testimonianza con 
questo luogo. Se porta testimonianza qui, ecco dove andate. Se porta 
testimonianza lassù, ecco dove andrete. Vedete?  
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191 Quello che siete qui… Mettetevelo in testa ora. Concluderò. Ma quello che 
siete qui è un Segno che siete qualcos’altro da qualche parte. Volete sempre 
essere nella Perfezione, voi Cristiani. C’è una Perfezione, e quella Perfezione 
non è in questa vita. Ma ogni uomo e donna qui che è un Cristiano, ogni persona 
che è un Cristiano qui ora è già Glorificato nella Presenza di Gesù Cristo. E 
avete un altro Corpo. Non dovete avere dell’altro tempo, lo avete proprio ora. 
Proprio ora c’è un altro corpo che vi aspetta se questo dovesse perire. Potreste 
pensarci. Studiatelo solo un minuto.  
192 Sapete che ognuno di noi potrebbe essere nell’eternità prima che il sole 
sorga al mattino? Ora, se non sei un Cristiano, amico mio, c’è solo una cosa che 
ti rimane da fare. Devi andare per quella via. Se sei su quella strada, devi andare 
per quella strada. Se sei un granello di mais, produrrai mais. Se sei una lappola, 
produrrai una vita da lappola. Ora, se sei appartenuto ad una chiesa da qualche 
parte che non sa e non insegna, e ti lascia proprio venire in chiesa ed essere un 
membro della chiesa… Dite: “Ebbene, Fratello Branham, la mia chiesa insegna 
che dobbiamo accettare Gesù Cristo come nostro personale Salvatore. Se crediamo 
al Signore Gesù Cristo siamo salvati”. Se la vostra vita non regge il paragone con 
quello, non siete ancora arrivati.  
193 Sapete che il diavolo crede che Gesù Cristo sia il Figlio di Dio? Sapete che 
Gesù pubblicamente, oppure, sapete che il diavolo ha pubblicamente confessato 
che Gesù è il Figlio di Dio? E non era Salvato. E non potrebbe essere Salvato; è il 
diavolo. Quindi confessare che Gesù è il Figlio di Dio…  
194 Sapete che tutti quei farisei e sadducei, ognuno era molto pio e persone 
religiose; come amavano Dio con i loro cuori, pensavano; e mancarono di vedere 
quell’Innocente, il Figlio di Dio, di riconoscere Lui essere il Figlio di Dio. E 
tuttavia, erano molto religiosi (è giusto?), molto pii, molto eruditi, conoscevano 
la Bibbia meglio di qualsiasi nostro studioso oggi. Non dovevano fare nulla se 
non rimanere là lungo le loro generazioni e servire il Signore.  
195 Ora, guardate cosa dice la Scrittura, “Negli ultimi giorni…”  Per voi, miei 
amici Cristiani, e con Amore devoto, la Bibbia disse: “Negli ultimi giorni 
uomini… verrà un tempo in cui gli uomini saranno temerari, gonfi, amatori della 
voluttà anzi che di Dio”. Ora, non è la Verità?  
196 Una certa persona in questo edificio è andata ad una festa del Nuovo Anno 
l’altra sera, e nel seminterrato avevano bevande analcoliche e ricreative e si 
comportavano male, cene di gelato, e così via. Le chiese danno persino dei balli. 
Proprio esattamente quello che Dio disse loro di non fare, lo fanno nel Nome di 
Cristo. Ed ecco cosa Gesù disse alla Chiesa di fare, e lo rinnegano. Gesù, ecco le 
Sue ultime Parole, la Sua Volontà e il Testamento per la Chiesa: “Andate in tutto 
il mondo; Predicate il Vangelo ad ogni creatura. Chi crede e sarà Battezzato sarà 
Salvato; chi non crede sarà condannato. (Forse è quanto legge il vostro pastore. 
Ma ecco il resto di ciò.) Questi Segni accompagneranno coloro che avranno 
creduto; nel Mio Nome scacceranno diavoli; Parleranno in Nuove Lingue; se 
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prenderanno serpenti o berranno cose mortifere, non farà loro alcun male; e se 
imporranno le mani sui malati, riceveranno guarigione”.  
197 Ora, ecco cosa Gesù disse che facessero nel Suo Nome. Loro rinnegano che 
quello esista, ma vanno e fanno proprio il contrario a quello che ha detto, 
insegnano che è passato, non c’è niente in Esso, e invece insegnano teologia. Oh, 
non sorprende che siamo nella condizione in cui siamo.  
198 Guarda qui, lascia che ti dica, fratello mio. Quando la Chiesa arriva al 
punto in cui è, in cui ogni membro là dentro è così carico dello Spirito Santo e 
Potenza, al punto che quei Segni Seguiranno.  
199 Penso a San Paolo là fuori sull’isola dopo il naufragio. Dio gli diede una 
Visione. Quando quattordici giorni e notti… Ogni speranza di essere salvati era 
finita. La piccola barca sballottata così, e tutti piangevano, e per quattordici 
giorni e notti. Paolo era laggiù, ebbe una visione. Uscì; e disse: “State di buon 
cuore, perché l’Angelo di Dio, di Cui sono servitore, mi è stato vicino e ha detto: 
‘Non temere, perché devi essere portato da Cesare. Ed ecco, Dio ti ha dato tutti 
quelli che navigano con te’”.  
200 Quando la barca naufragò e andò sugli scogli, e arrivarono laggiù con i 
nativi, Paolo raccoglieva dei legni, e andò e li pose sul fuoco. E là dentro c’era un 
grande serpente, lo prese per la mano. Ora, quel serpente iniettò veleno nella sua 
mano che lo avrebbe ucciso entro un minuto. I nativi dissero: “Guardate quel 
tizio che cade morto, perché morirà proprio fra un minuto”.  
201 Egli era in catene per aver Predicato il Vangelo. La gente religiosa l’aveva 
messo in catene. Proprio le chiese migliori in quel giorno lo avevano messo in 
catene. Se non fosse proprio per la Costituzione degli Stati Uniti, farebbero la 
stessa cosa oggi. È così! Solo aspettate finché lei sia un po’ più in rovina.  
202 E un serpente lo prese per la mano. Ora osservate. Paolo non ebbe paura. 
Disse: “Gesù Cristo ha detto: ‘Se prenderanno serpenti, non farà loro alcun 
male’”. Quindi camminò qui, lo scosse nel fuoco; si girò e camminò per prendere 
dei legni e metterli di nuovo nel fuoco; si girò e si riscaldò la schiena, e si girò in 
questa direzione e si scaldò le mani. I nativi dissero: “Perché non muore? Perché 
non muore quell’uomo? Dovrebbe cadere morto”. Ma Paolo era così pieno dello 
Spirito Santo (vedete cosa intendo?), così pieno dello Spirito Santo che il veleno 
non lo avvelenò.  
203 Oh, fratello, datemi una chiesa piena dello Spirito Santo. Dio in un anno 
farà quello che i teologi hanno mancato di fare in duemila anni. Aspettate che 
l’Unzione della Chiesa davvero arrivi a Segno di quel piccolo rimanente fedele. 
Dopo che le porte dei gentili saranno chiuse, oh, Dio allora ungerà una Chiesa. 
“Chi è immondo, sia sempre più immondo. Chi è Giusto sia ancora più Giusto, e 
chi è Santo sia ancora più Santo”. E Dio Ungerà la Chiesa con la Potenza di Dio, 
e le cose Avverranno. Non solo quello allora, ma Egli lo sta facendo ora.  
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204 Osservate Segni e Prodigi; poi le persone guardano attorno e dicono: 
“Ebbene, è dal diavolo”. Oh, perché non conoscono le Scritture, nemmeno la 
Potenza di Dio. Ed ecco il motivo per cui lo dicono.  
…208 Possa il Signore Gesù benedire ognuno è la mia Preghiera. E possiate così 
vivere in modo tale che diventerete così gravati, possa Dio porlo su di voi, così 
gravati per anime perdute che non possiate dormire giorno o notte. Possa Dio 
concedere a questo Tabernacolo Branham quel privilegio di diventare così 
gravato. Non mi importa se non avete mai acclamato, o se non avete mai fatto 
altro, se siete così gravati per le anime perdute da non poter dormire. Quando lo 
fate, il mondo entrerà qui dentro affinché si Preghi. È così. Il mondo verrà 
affinché si Preghi. Sarete conosciuti ovunque. Dio ci dia il Suo Spirito, ci renda 
umili, ci spezzi, e ci renda così carichi della potenza di Dio da guarire i malati, 
da scacciare diavoli, da fare grandi segni e prodigi. Quando imponete le mani sui 
malati e chiedete quella Benedizione senza esitazione nel vostro cuore, credete 
che Dio lo farà. Osservate quel paziente, inizierà a stare meglio. Perché? Il male 
se n’è andato. Proprio come l’albero che rimaneva in piedi, Gesù guardò, e non 
c’era sopra frutto. Disse: “Tu sia maledetto”. Ventiquattr’ore dopo ci passarono 
accanto. Pietro disse: “Guarda, le foglie stanno già seccando”. Qualcosa era 
avvenuto. La Parola di Dio era stata parlata.  
209 Gesù disse: “Abbiate Fede in Dio. Perché se dite a questo monte di spostarsi, e 
non lo dubitate, esso vi Obbedirà”. Abbiate Fede in Dio. Ora, è tempo della 
Comunione. Mentre chiniamo i capi chiederò a qualcuno di venire al piano.  
 

Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 
243 Ed ora notate, e dite: “Oh, io…Fratello Branham, il Signore…” Ebbene, 
quello va bene, ci furono anche molti incirconcisi filistei che andarono una volta. 
E un mucchio di egiziani cercarono di seguire Mosè attraverso il Mar Rosso, ma 
alla fine ciò… “Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, ebbene, troviamo la 
stessa cosa nell’Ultimo Giorno”, disse la Bibbia.  
244 Ora appena un po’ più avanti. Gesù qui disse, in quest’epoca: “Poiché tu dici 
che, ‘Io sono ricca, e sono arricchita’”. Guardate solo come siamo oggi, la chiesa 
più ricca che ci sia mai stata! E, a ragione, sapete, voi della pentecoste sareste 
molto meglio se foste là fuori con un cembalo, all’angolo, com’erano i vostri 
padri e le vostre madri. Ma ora avete delle chiese migliori delle altre, le più 
veloci al mondo come crescita; ma dov’è quello Spirito di Dio che era solito 
essere fra voi? Avete lasciato fuori la cosa reale. “Poiché dici: ‘Sono ricca’”.  
245 Ricordate, questa a cui sto parlando è la pentecostale, perché l’epoca 
pentecostale è l’ultima epoca. Vedete, tutto questo Risveglio che abbiamo avuto, 
non c’è altra organizzazione che inizi. Non ci sarà. Questa è la fine. Ora il grano 
è maturo. È salito attraverso le foglie, e lo stelo, e il guscio, ed ora è uscito nel 
grano. Vedete, non ci sarà altro. Iniziarono una piccola Ultima Pioggia, ma è 
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proprio crollata; ogni altra cosa crollerà. Crolleranno. Questo è il grano che 
avanza. Notate.  
246 “E poiché dici: ‘Io sono ricca, e sono arricchita, non ho bisogno di nulla’, e 
non sai di essere miserabile, disgraziata, cieca, nuda, e non lo sai; ti consiglio…” 
Oh, my! “Io busso alla tua porta”. [Il Fratello Branham bussa su qualcosa—Ed.] 
“Laodicea, Io busso alla tua porta, e ti consiglio di venire da Me, e comprare Oro 
Temprato nel Fuoco; vestimento bianco, affinché la tua nudità non sia manifesta”.  
247 Togliete di dosso quelle cose, e vestite come dovreste, vedete, nella Giustizia 
di Cristo, nelle Parole. Non la mia Giustizia; la Sua Giustizia!  
248 “E ti consiglio anche di venire e prendere del Collirio, affinché possa ungerti 
gli occhi, che tu possa vedere. Collirio!”  
…258 Ora, fratello, sorella, abbiamo passato un periodo di gelo, in chiesa. È 
giusto, sono passati molti spifferi religiosi, tutti hanno preso il raffreddore. 
Molte persone hanno gli occhi tutti chiusi, e c’è un grande concilio mondiale 
delle chiese che arriva, quassù, forzerà ognuno di voi dentro di ciò. Si stanno 
allontanando da quella Parola, i nostri gruppi lo stanno facendo. Sono obbligato 
ad un Messaggio; non per essere diverso, ma a motivo dell’amore. L’amore è 
correttivo. Tornate indietro! Rimanete lontani da quella cosa! Voi fratelli che 
ministrate, non mi importa quello che fanno i vostri gruppi, rimanete lontani da 
ciò! Statene fuori! È il marchio della bestia, statene lontani! Vedete, Gesù sta 
bussando in questa epoca di Laodicea. Vedete dove L’hanno messo fuori? Egli 
sta cercando di arrivare agli individui, non organizzazioni e gruppi di persone. 
Egli sta cercando di prenderne uno qui, e uno là, e uno là, cercando. “Tutti 
coloro che amo, li correggo”.  
259 Come il piccolo fratello qui ha avuto la Visione, e ha detto che ha avuto la 
visione. E ha detto: “Questa stessa Luce che ricevete, causa anche la vostra 
morte”. Vedete?  
260 “Quanti amo, correggo; siate zelanti, e tornate. Io sto alla porta, e busso”. 
Ora, osservate, il grasso di procione non farà alcun bene a questo. Ma c’è una 
Fonte piena di Sangue, Presa dalle vene dell’Emmanuele, Dove i peccatori 
immersi sotto il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Quel ladro 
morente gioì nel vedere Quella Fonte nel suo giorno; Possa io là, sebbene vile 
come lui…  
261 Egli mi ha Aperto gli Occhi, con il Suo collirio. Il Suo Spirito è sceso e ha 
dato Calore alla Bibbia, il Suo Collirio. Non potevo vederLa. Ero solo un locale 
Pastore battista. Ma un giorno Egli fece scendere lo Spirito Santo, Egli non 
riscaldò il grasso di procione, ma Egli mandò lo Spirito Santo e il Fuoco! Un 
piccolo Collirio passò attraverso la mia Bibbia … e potevo vedere col mio occhio, 
intendo passò sui miei occhi così che potessi vedere la mia Bibbia. E ho visto che: 
“Egli era lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e 
la Mia sia vera. Io sto alla porta, e busso”. 

X-4 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
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Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 14/01/2021 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 14/01/2021 

I 


